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在采访中记者发现，前来参加第九届
中国（河南）国际投资洽谈会的许多国家不
仅仅是想在河南投资，还有一些国家也想
借此机会将河南的企业引进到自己国家，
搭着河南发展的顺风车发展本国经济，塔
吉克斯坦就是其中一个。

据塔吉克斯坦特隆州副州长介绍，在
他们去年的外资中，中资占了23%，涉及农
业和工业。而其中最大的中资投资企业就
是咱河南的经研银海公司，该公司2011年
就与他们对接成功达成合作，在当地开发
农业项目。“我们那里盛产棉花，但是粮食

产量不高，自给自足都成问题，河南企业到
了我们那里以后，不仅帮助我们解决了粮
食不够吃的问题，还带来了先进的农业技
术，让我们快速地与国际接轨。”

该副州长说，正是之前的这种紧密合
作给他们国家带来了丰富的成果，所以他
们来参加此次投洽会，一是希望进一步加
深两国的关系，把两国签署的经济协议落
实到具体的项目中；二是想通过郑州的航
空港让他们的纯绿色的高附加值的农产品
直接坐着飞机运到郑州来，进一步拓展两
地的深入合作。 郑州晚报记者 李丽君

4 月 21 日上午，中华经济文化发展促
进会主席许水树率领台湾企业家 40 余人
参加了在新郑举办的乙未年黄帝故里拜祖
大典。

据了解，该团一行是经河南省商务厅
邀请来到河南专门参加乙未年黄帝故里拜
祖大典与农业项目考察的。在参加拜祖大
典前夕，40 余名台湾企业家在郑东新区
CBD内环的五行嘉园参加了海内外华侨华
人书画名家邀请展，同时还参加了中华经
济文化发展促进会河南办事处揭牌仪式，

与河南企业家代表进行经济洽谈、书画交
流。今天上午，该团还将分别参加第九届
中国（河南）国际投资洽谈会和世界新兴产
业发展论坛，下午还将参加国家三大战略
推介会暨河南省重点合作项目签约仪式，
届时，在洽谈会上将与河南省大绿农业科
技有限公司等农业企业签订首期3亿多元
的投资项目。明后天，该团还将到南阳唐
河县等地，与当地政府探讨未来如何在农
业企业的发展上共同进行合作。
郑州晚报记者 李记波

本报讯 如今，新一轮科技革命和产
业变革浪潮席卷全球，高端装备制
造和生物医药产业迅猛发展，成为
很多国家和地区重点发展的产业和
努力的方向。昨日，在郑州举行的
全球高端装备制造业&生物医药合
作协议论坛上，来自世界各地的业
内人士和专家等齐聚郑州，就高端
装备制造和生物医药产业方面进行
了深入的探讨和研究。此论坛的举
办不仅顺应当今世界发展的潮流，
也契合了河南发展的方向。

据介绍，河南是全国重要的经济
大省、新型工业大省和有影响力的文
化大省。如今河南综合交通枢纽功能
逐渐完善，现代物流优势突出，产业体
系完备，市场空间十分广阔，正在成为
中国东部产业转移、西部资源输出和
南北经贸交流的桥梁和纽带。随着国
家粮食生产核心区、中原经济区和郑
州航空港经济综合实验区三大国家战
略规划加快实施，河南在全国发展大
局中的地位进一步提升，成为中国最
具发展潜力和影响力的区域之一。

作为新型工业大省，河南工业
门类齐全，体系完整，是全国工业
门类最为齐全的省份之一，铝、黄
金、手机、煤炭、机械等工业产品畅
销……近年来，河南坚持走新型工

业化的道路，积极调整产品结构，工
业发展保持好的态势和趋势，已经
跨入全国制造业大省。装备制造业
是河南的一大产业，在工业装备、农
业机械有着很大优势。下一步，河
南将把智能装备作为带动装备制造
业转型升级的突破口，推动智能装
备产业和互联网＋的结合，以装备
产品和装备制造智能化为重点，打
造具有国内重要影响力的智能装备
制造研发、生产基地。

在生物医药方面，目前，河南有
生物医药企业 400 家左右，可生产
20 大类 200 多种产品，同时也是全
国抗生素原料制品和血液制品的大
省。下一步，河南将扩大与国内外
优势企业的合作，打造生物医药的
集聚区。

现场有来自加拿大、美国、希
腊、马来西亚、巴西、黎巴嫩等国家
和地区的专家就深海矿物挖掘、中
国转子发动机、无人机、单细胞油
脂及其工业运用、粉末纳米颗粒技
术、新能源和新能源交通工具等方
面进行了精彩的演讲。最尖端的
科学技术、最新颖的观点、最精彩
的分享……论坛结束后，不少嘉宾
表示此行收获很大。
郑州晚报记者 徐智慧/文 周甬/图

本报讯 今后，河南的中小企业融资
上市在家门口就可以敲锣了。昨日，
在郑州国际会展中心举行了“上股交
河南国际商会上市孵化基地”授权仪
式，河南的中小企业融资上市更容
易，直接在郑州就能直通上海股权托
管交易中心（简称上股交）进行交易。

据介绍，上海股权托管交易中心
是经国务院同意、由上海市政府批准
成立，是上海市国际金融中心建设的
重要部分，也是我国多层次资本市场
体系建设的重要环节，为挂牌的中小
企业转主板、中小板、创业板上市发
挥培育、辅导和促进作用。上海股权
托管交易中心官方网站显示，昨日，
进入该中心股份转让系统即E板的
企业有395家，进入股权报价系统即

Q板的企业有4281家。
上海股权托管交易中心相关负

责人介绍，目前在上海股交中心E板
挂牌的河南企业有3家，在Q板挂牌
的河南企业有 265 家。企业要在 E
板挂牌，需要达到业务基本独立，具
有持续经营能力，在经营和管理上
具备风险控制能力，不存在显著的
同业竞争、显示公允的关联交易、额
度较大的股东侵占资产等损害投资
者利益的行为等；Q板挂牌实行否定
式条件，只要存在无固定的办公场
所、无满足企业正常运作的人员、企
业被吊销营业执照、存在重要违法
违规行为或被国家相关部门予以严
重处罚等条件之一的，均不能挂
牌。郑州晚报记者 胡审兵 赵柳影

我省中小企业在家门口也能敲锣了

中小企业融资上市更容易

全球高端装备制造业&生物医药
合作协议论坛昨日举行

河南主攻
互联网＋智能装备

2015年4月23日 星期四 统筹：杨莹 编辑：李记波 美编：高磊 校对：陈希

一位外国客商被郑州展馆内的模型所吸引

外国友人希望搭乘河南发展的顺风车

文化开路 农业搭桥 共谋发展
中华经济文化发展促进会组团参加黄帝故里拜祖大典
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